



Press Release

01/2024

“Presiden RI Resmikan Proyek Jalan Tol Cinere-Jagorawi Seksi 3 PP Presisi Sukses Menyelesaikan Komitmen dengan Pekerjaan Tepat Waktu dan Kualitas Terbaik”

Jakarta, 8 Januari 2024 – PT PP Presisi Tbk merupakan Perusahaan Jasa Konstruksi Sipil dan Tambang terintegrasi yang berbasis pada alat berat di Indonesia, berkomitmen untuk tetap fokus pada bisnis jasa konstruksi sipil dan jasa pertambangan sebagai strategi perusahaan di tahun 2024. Komitmen tersebut terwujud dengan telah selesai dan diresmikannya Proyek Jalan Tol Cinere - Jagorawi Seksi 3. Proyek tersebut dikerjakan oleh PP Presisi bersama entitas anak usaha PT LMA dalam bentuk Kerja Sama Operasi. Penyelesaian pekerjaan meliputi Seksi 3A (Kukusan – Krukut) STA. 11+500 – 15+000 dan Seksi 3B (Krukut – Limo) STA 9+314-11+500 yang sebelumnya telah lulus Uji Laik Fungsi dari Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) pada 9 Maret 2023.

Peresmian dilakukan langsung oleh Presiden Republik Indonesia Bapak Joko Widodo dan turut dihadiri oleh Menteri PUPR Bapak M. Basuki Hadimuljono, Menteri Perhubungan Bapak Budi Karya Sumadi, Menteri Agraria dan Tata Ruang Bapak Hadi Tjahjanto, Menteri Perdagangan Bapak Zulkifli Hasan, Panglima TNI Bapak Jenderal Agus Subiyanto, Kapolri Bapak Jenderal Listyo Sigit Prabowo, Pj. Gubernur Jawa Barat Bapak Bey Machmudin, serta dari Perusahaan diwakili oleh Direktur Utama PT PP (Persero) Tbk sebagai entitas induk Bapak Novel Arsyad, Direktur Utama PT PP Presisi Tbk I Gede Upeksa Negara, Komisaris Utama PT LMA Bapak Rully Novindar, Direktur Utama PT LMA Bapak Afandi Tjandra beserta jajaran Manajemen lainnya.

Proyek Jalan Tol Cinere – Jagorawi Seksi 3 memiliki nilai kontrak sebesar Rp 1,3 Triliun, dengan porsi PP Presisi sebesar 60,4% dan PT LMA sebesar 39,6%. Proyek tersebut merupakan salah satu proyek konstruksi sipil kebanggaan PP Presisi, dimana Perusahaan menjadi *Main Contractor* dengan lingkup pekerjaan meliputi pekerjaan tanah, pekerjaan perkerasan, pekerjaan struktur jembatan & box, pekerjaan gerbang tol, pekerjaan drainase hingga pekerjaan mekanikal-elektrikal.

Proyek Jalan Tol Cinere – Jagorawi Seksi 3 merupakan Proyek Strategis Nasional Indonesia yang sangat penting untuk menghubungkan beberapa ruas jalan tol yang telah terbangun yaitu Jalan Tol Serpong-Cinere, Jalan Tol Depok-Antasari, Jalan Tol Cimanggis-Cibitung dan Jalan Tol Jagorawi, sehingga akan memberikan kemudahan aksesibilitas dan mobilitas bagi Masyarakat Jabodetabek untuk menunjang peningkatan perekonomian masyarakat dengan pemenuhan infrastruktur.

“Pada pagi hari ini saya resmikan jalan Tol Pamulang - Cinere - Raya Bogor di Kota Depok, Provinsi Jawa Barat. Pengoperasian jalan tol ini akan memberikan lebih banyak pilihan bagi masyarakat, terutama yang tinggal di Cibubur, Bogor, Tangerang, untuk menjangkau tempat di Bandara Soekarno Hatta dan lain-lainnya tanpa perlu masuk ke tol dalam kota. Ini akan memperlancar mobilitas orang, barang, mobilitas logistik yang kita harapkan akan mengurangi kemacetan dan masyarakat memiliki pilihan alternatif menggunakan ruas jalan yang lebih lancar,” ucap Joko Widodo, Presiden Republik Indonesia.

“Kami berterima kasih kepada semua pihak yang telah bekerja keras dalam menyelesaikan proyek ini sehingga proyek ini dapat selesai tepat waktu dengan tetap mengutamakan *Safety* dan *Quality* sesuai dengan target yang telah ditetapkan. Kami bangga dapat berkontribusi dalam penyelesaian salah satu Proyek Strategis Nasional ini. Dengan telah selesai dan diresmikannya Proyek Jalan Tol Cinere-Jagorawi Seksi 3 ini menjadi bukti nyata kemampuan PP Presisi dalam mengerjakan Proyek Infrastruktur secara komprehensif dalam mendukung kemajuan Infrastruktur Indonesia,” tambah I Gede Upeksa Negara, Direktur Utama PT PP Presisi Tbk.

---selesai---

Sekilas Mengenai PT PP Presisi Tbk

PT PP Presisi Tbk merupakan perusahaan konstruksi terintegrasi terkemuka di Indonesia yang menyediakan jasa konstruksi secara terintegrasi meliputi *civil work, structure work, plant, integrated mining services, dan heavy equipment rental*, yang memberikan *value added* kepada para konsumen. Perseroan menerapkan *business excellence*, meliputi penerapan ERP-SAP, ISO 9001:2015, *Management Quality*, ISO 14001:2007 *Environmental Management System*, serta OHSAS 18001:2015 *Occupational Health and Safety, Equipment & Fleet Management, Project Management, Safety, Health & Environment*, dan *Quick Response Unit*.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Dyah Novian Tri Hadini

Sekretaris Perusahaan

Telp. : (62-21) 824 83255/240